



**Kaufmann Wine & Drinks AG**

Benkenstrasse 10  
CH – 4112 Bättwil  
Tel: +41 61 735 98 98  
Fax: +41 61 735 98 99  
info@kwd.ch

*Wine & Drinks*  
**Kaufmann**  
since 1968

Die Adresse für Weinliebhaber

## Chardonnay Hacienda de Arinzano Blanco

<b>Kategorie</b>	Weisswein
<b>Land</b>	Spanien
<b>Region</b>	Navarra
<b>Produzent</b>	Hacienda Arinzano
<b>Klassifikation</b>	Vino de Pago
<b>Traubensorte</b>	Chardonnay
<b>Inhalt</b>	75 cl
<b>Jahrgang</b>	2022
<b>Artikelnummer</b>	13248



### Vinifikation / Ausbau

12 Monate in französischen Eichenfässern (30% neu, 70% zweites Jahr)

### Charakter

Dies ist ein äusserst lebhafter, ausdrucksstarker, frischer und sehr eleganter Chardonnay von einem speziellen Mikroklima in Norden Spaniens. Leuchtendes Strohgelb. Intensive Zitrus-Noten, Aromen von geröstetem Brot, Kokosnuss, Honig und Nüssen, wie Haselnüsse und Mandeln, zudem etwas blumige Noten von Kamille und Lavendel. Im Gaumen rund, elegant und sehr frisch.

### Geschichte

Die Propiedad de Arinzano liegt im Norden Spaniens, zwischen Rioja und dem französischen Bordeaux. Die Geschichte des Guts reicht zurück bis ins 11. Jahrhundert. Im Jahr 2007 erhielt das Weingut als erstes im Norden des Landes den Status eines Vino de Pago, der höchsten Qualitätsstufe Spaniens.

### Konsumhinweis

Am besten zu Geflügelgerichten und milden Vorspeisen, sowie Krebs und andere Schalentiere.

[www.kwd.ch](http://www.kwd.ch)  
24 Std. online einkaufen



**Kaufmann Wine & Drinks AG**

Benkenstrasse 10  
CH – 4112 Bättwil  
Tel: +41 61 735 98 98  
Fax: +41 61 735 98 99  
info@kwd.ch

*Wine & Drinks*  
**Kaufmann**  
since 1968

*Die Adresse für Weinliebhaber*

## **Chardonnay Hacienda de Arinzano Blanco**

### **Produzentinfo**

«Erster Vino de Pago in Nordspanien»

Das Weingut Arínzano liegt im Nordosten von Spanien, zwischen Rioja und Bordeaux, inmitten eines Naturschutzgebietes. Arínzano zeichnet sich durch die Einzigartigkeit des Terroirs, seiner Geschichte, der Architektur und der atemberaubenden Natur aus. Im 11. Jahrhundert wurde auf dem Gut zum ersten Mal Wein erzeugt. 2002 wurde die neue Kellerei, erbaut von Stararchitekten Rafael Moneo, in Betrieb genommen. 2007 war es das erste Weingut im Norden Spaniens, welche die Vino de Pago, höchste Klassifizierung nach spanischem Weinrecht, erlangte. Erst seit knapp einem Jahr steht Weingutsdirektor und Önologe Manuel Louzada am Ruder dieses Juwels. Wir sind überzeugt, dass er und sein junges Team mit seiner langjährigen Erfahrung, seinem Engagement und dem Streben nach höchster Qualität auf diesem Pago Weingut noch vieles Erreichen werden.

[www.kwd.ch](http://www.kwd.ch)

24 Std. online einkaufen